

On aurait pu faire tellement de chose ensemble... - 1/1

Le scooter... La mobylette... Ahhhh c'est tellement génial, mais quel "engin dangereux" ! Hé oui c'est comme sa que des vies entieres sont bouleversées. Ne surtout JAMAIS dire CA N'ARRIVE QU'AUX AUTRES... J'en suis la preuve je pensais ça mais...

Le scooter... La mobylette... Ahhhh c'est tellement génial, mais quel "engin dangereux" ! Hé oui c'est comme sa que des vies entieres sont bouleversées. Ne surtout JAMAIS dire CA N'ARRIVE QU'AUX AUTRES... J'en suis la preuve je pensais sa mais...

C'est tellement dur de perdre une personne proche de nous, mais encore bien pire de perdre quelqu'un qu'on aime...

Je pourrais en effet dire que je suis amoureuse d'un mort, cela parait étrange, oui, mais c'est tellement vrai.

Si vous êtes venu sur mon article c'est forcément pour voir ce que j'ai a raconté, et bien allons-y...

Tout comence il y a un an environ au mois de décembre, j'ai rencontré un garçon que j'ai tout de suite trouvé très mignon on va le nommé "coeur". Il habitait près de chez ma cousine dans un petit village (à quelques kilomètres d'Amiens). Mais à l'époque je sortais avec quelqu'un d'autre que j'aimais et que je ne voulais pas quitter tout de suite. J'ai ensuite voulu un peu plus tard finir notre relation.

Je suis donc venu pendant ces grandes vacances chez ma cousine. Je suis alors sorti avec le garçon "coeur". Tout l'été je l'ai passer avec lui c'était vraiment formidable je n'oublierai jamais de ma vie ces vacances... c'était un garçon certe un peu ouf comme on peut dire, il faisait de la mobylette très vite sans casque etc...

A la fin des vacances il fallait que je retourne chez moi (près de Paris). C'était super dur de le quitté comme sa, mais j'avais déjà prévu de venir pendant les autres petites vacances de 15jours.

Nous nous sommes écrit des lettres, téléphoner...

JUSQU'AU JOUR ou je n'ai plus de nouvelle de lui, plus de lettre, plus rien...

je me suis dit qu'il avait rencontré une autre fille, donc de mon coté j'essayais de ne plus penser a lui.

Mais il y a quelques jour ma mère m'apprend sa MORT ! :(Alors la j'ai eu l'impression que tout s'écroulait autour de moi, que je ne pourai pas vivre sans lui... Il était mort il y a environ 3semaines avec cet mobylette qui ne quittait jamais d'ailleur il a fini par le tuer. Mes parents, ma famille voulaient prendre soin de moi et ne pas me le dire afin de me préserver (je peux les comprendre). Je pense ne jamais m'en remettre véritablement, je penserai toute ma vie a lui, aux bonheurs qu'on aurait pu avoir tout les deux, constamment je remémore les bons moment passé ensemble, son visage... :(je n'arrive pas a mettre des mots de ma détresse ni a m'exprimer comme je le voudrait.

Aujourd'hui je remonte tout doucement la pente, mais c'est très très très dur, heusement mes parents sont là pour me soutenir et me remonter le moral je serai perdu sans eux. je pleurs tous le jours, je reli ces lettres sans pouvoirs parler de lui véritablement car cela me fait trop de mal. Bientot j'irai sur sa tombe lui dire "aurevoir", je regrette de ne pas avoir été a sont enterrement d'ailleurs c'est la chose que je regrette le plus maintenant. La vie est vraiment trop courte...

ALORS les gars (ou même les filles !), avant de prendre votre joujou (scooter, mobylette...) penser au mal que vous pourriez faire autour de vous si vous n'êtes plus la... (je dis cela biensur a ceux qui ne mettent jaimais le casque ou peu et a ceux qui roulent vite !).

Merci d'avoir pris le peine de me lire, mais sa fait du bien de se lacher....